

ASPIRASI WARGA

Dandim 0716/Demak Pimpin Langsung Korp Raport Purna Tugas Tiga Anggota Yang Memasuki Masa Pensiun

Agung widodo - DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 17, 2024 - 12:24



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memimpin langsung Korp Raport purna tugas tiga anggota Kodim 0716/Demak yang mencapai memasuki usia pensiun

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memimpin langsung Korp Raport purna tugas tiga anggota Kodim 0716/Demak yang mencapai memasuki usia pensiun, di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No.1

Demak, Selasa (17/12/2024).

Acara korp rapot diikuti anggota dan PNS Kodim 0716/Demak, dengan Komandan acara Danramil 09/Karangtengah Kapten Inf Suparmin. Untuk anggota yang memasuki masa pensiun yaitu Peltu Muslikhin, Bati Komsos Ramil 04/Mijen, Pelda Sabar Priyanto, Bati Komsos Ramil 08/Karanganyar dan Pelda Suhadi Bati Wanwil Ramil 03/Wonosalam.

Dalam amanatnya, Dandim menyampaikan bahwa acara korps raport purna tugas merupakan suatu tradisi yang sudah dilaksanakan oleh Kodim 0716/Demak. Tradisi ini merupakan bagian dari pembinaan personel dalam rangka mewujudkan pembinaan satuan yang baik dan penghargaan bagi anggota yang memasuki masa pensiun.

“Kepada Peltu Muslikhin, Pelda Sabar Priyanto dan Pelda Suhadi beserta keluarga, kami selaku Komandan dan atas nama Keluarga Besar Kodim 0716/Demak, menyampaikan rasa terima kasih sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas upaya, jerih payah dan perjuangannya selama berdinasi di TNI Angkatan Darat, khususnya di Kodim 0716/Demak,” kata Dandim.

Lebih lanjut, Dandim berharap, prajurit yang memasuki masa pensiun untuk tetap menjalin silaturahmi dan komunikasi dengan keluarga besar Kodim 0716/Demak yang masih aktif. Selain itu, diharapkan nantinya dapat menjadi suritauladan dan contoh serta memberikan hal positif di tengah masyarakat.

“Semua prajurit akan memasuki masa pensiun. Tidak semua anggota dapat mencapai ke titik ini. Oleh karenanya, bersyukurlah karena bapak-bapak semua dapat melaksanakan dinas hingga masa purna tugas. Teriring do'a kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, agar selalu diberikan kelancaran, kemudahan, kesehatan dan keberhasilan serta selalu diberikan kebahagiaan lahir dan batin,” pungkaskan Dandim.

Acara ditandai dengan penciuman bendera merah putih oleh anggota yang memasuki masa pensiun. Air mata mereka berlinang antara sedih, haru dan bangga. Sedih karena harus meninggalkan kedinasan TNI Angkatan Darat, haru karena harus kembali ke masyarakat dan bangga karena sudah menuntaskan kewajiban sebagai prajurit TNI Angkatan Darat. Dan setelah acara, diakhiri dengan pemberian cinderamata oleh Dandim 0716/Demak. (pendim0716).